



Volverá el “espíritu de justicia social” a la Constitución

EMIR OLIVARES Y LAURA POY

La siguiente Legislatura federal tendrá un papel relevante porque discutirá y, en su caso, aprobará una serie de iniciativas para reformar la Constitución y devolverle “su espíritu de justicia social”, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por ello, confió en que los congresistas de oposición “actúen pensando

en el interés nacional” y no se comporten como sus compañeros de la Legislatura que está por concluir, donde rechazaron todo por consigna.

En su conferencia de ayer, a pregunta expresa sobre lo que espera de la siguiente Legislatura, el jefe del Ejecutivo sostuvo:

“Les va a tocar llevar a cabo una tarea importante en la próxima Legislatura, porque se van a discutir, se van a aprobar iniciativas que van

a regresar a la Constitución de 1917 su espíritu de justicia social, de democracia, de fortalecimiento de un auténtico estado de derecho.”

En el caso de los opositores, apuntó: “Que actúen pensando en el interés nacional, pensando en el pueblo, en nuestra patria, que no por diferencias partidistas y recibiendo consigna, voten todo en contra, como esta Legislatura, me refiero al bloque conservador que se cerraron”.

Criticó que, “por consigna”, la oposición en la Legislatura que está por concluir votaron porque se privatizara la industria eléctrica y en contra de que la pensión para adultos mayores se convirtiera en un derecho.

Para el mandatario un legislador es un representante popular, por lo que debe actuar en defensa de los intereses en general, del pueblo, de la nación, “ojalá y se comporten de esa manera, eso espero”.